

Servicio Federal de Información Negociación Colectiva



0

Frío Industrial |2015|

24 de septbre de 2015





El convenio en la recta final

Hoy 22 de septiembre se ha reunido la mesa de negociación del convenio sectorial del Frío Industrial, tras el parón que ha habido en esta negociación durante el mes de agosto.

La reunión de hoy puede ser considerada como muy fructífera ya que hemos avanzado bastante para ponerse de acuerdo ambas partes en materias como la estructura de la negociación colectiva que permita dar al convenio la importancia que tiene como marco regulador sectorial y, tras varias horas de trabajo, podemos decir que el convenio entra en la fase de ultimar piezas troncales del mismo.

En el ámbito salarial hemos reiterado que el convenio para la parte social pasa por una formula de actualización salarial al margen del incremento pactado con relación al IPC e incrementos que deben estar por lógica en el entorno de los acuerdos que se están firmando al amparo del III ANC.

Otra materia pendiente es la reordenación de la clasificación profesional donde las propuestas de la patronal y la de los sindicatos están muy distantes pero ambas partes hemos adquirido el compromiso de revisar nuestras posiciones para poder acercarnos cara a la próxima reunión.

Esperamos que la tónica de trabajo y avance continúe en la próxima reunión que se celebrará el **22 de octubre**, y al fin podamos vislumbrar el final de la negociación de este convenio colectivo, que los trabajadores del sector se merecen.

Federación de Industria y Trabajadores Agrarios de UGT CCOO de Industria